



Mi historia de ahorro

Un día me encontraba en mi dormitorio, y anhelaba cosas que me faltaban. Mi pieza no estaba pintada y decidí conseguir un trabajo de acuerdo a mi edad y capacidad, y si, lo encontré... fueron unos días muy sacrificados pero aun así yo quería tener mi dormitorio bonito...

Gasté mis fines de semanas de descanso durante 1 mes, en donde me pagaban \$15.000 pesos el día. Me iba bastante bien y estaba feliz con lo que había juntado, pues ya tenía casi \$90.000. Claramente un tarro de pintura me iba a costar menos, entonces decidí seguir ahorrando...

Pasado el tiempo estaba muy feliz con mis logros y mi esfuerzo, además me sobro una cantidad de dinero, la que la invertí en algo que quería, y eso consistía en salir de vacaciones y lo logré y lo pase estupendo... ahorrando todo lo que pude, arregle mi dormitorio y salí de vacaciones...

Esto paso en vacaciones, y entrando a clases quería seguir ahorrando para tener mis cosas necesarias... mi madre me daba un monto de dinero de lunes a viernes para mis colaciones, pero yo no las gastaba, las ahorraba y las juntaba en un cofre, para cuando en realidad fuera necesario, así lograba ahorrar lo suficiente para mis gastos personales, y obviamente no moría de hambre por si se lo preguntan, siempre recibía lo que daban de almuerzo en el liceo y los desayunos, así en lugar de gastar mi dinero en golosinas, lo gastaba en cosas que realmente necesitaba.

Nombre: Yolanda Salas Merino

Edad: 16

Región: Araucanía